



GEBRAUCHSANLEITUNG

- Bezeichnung:** Pflegeöl, farblos.
- Charakteristik:** Das Venjakob-Pflegeöl ist ein niederviskoses Produkt zur Verlängerung der Lebensdauer einer bestehenden Öl-Beschichtung.
- Verwendungszweck:** Instandsetzung von geölten Holz- und Möbelteilen.
- Lagerbeständigkeit:** In dicht verschlossenen Originalgebinden ist das Produkt mindestens 6 Monate lagerstabil. Angebrochene Gebinde bitte sorgfältig verschließen.
- Verarbeitung:**
1. Für eine saubere und fettfreie Oberfläche bitte die Flächen mit Venjakob-Neutralreiniger vorbehandeln.
 2. Mit der beigelegten Schleifmatte die Oberfläche in Richtung der Maserung leicht mit wenig Druck anschleifen.
 3. Den Schleifstaub mit einem Tuch in Richtung der Maserung abtragen.
 4. Das Gebinde vor Gebrauch gut schütteln.
 5. Das Pflegeöl von Hand mit einem fusselneuen Tuch oder dem beigelegten Baumwolltuch hauchdünn, unverdünnt und gleichmäßig auftragen.
 6. Direkt nach dem Auftragen das überschüssige Öl mit einem trockenen fusselneuen Tuch oder dem zweiten beigelegten Baumwolltuch abreiben.
 7. Den Arbeitsschritt Nr. 6 nach 5 Minuten, nach 15 Minuten und nach 45 Minuten wiederholen, so dass die Oberfläche ein gleichmäßiges Erscheinungsbild liefert.
 8. Der trockene Schutzfilm ist nach ca. 24 Stunden erstmalig belastbar.
- Bemerkung:** Dieses Öl enthält kein Formaldehyd und ist cobaltfrei.
- Allgemeine Hinweise:** Bitte den Hautkontakt mit dem Pflegeöl vermeiden. Somit stets Handschuhe bei der Pflege des Möbels tragen. Bei Hautkontakt bitte rechtzeitig mit Seife und klarem Wasser abwaschen.
- Die Möbel innerhalb der ersten 7 Tage nach dem Auftragen des Pflegeöls nur trocken reinigen.
 - Vermeiden Sie stehende Nässe.
 - Vermeiden Sie hohe Temperaturen.
 - Halten Sie scharfe und spitze Gegenstände von der Oberfläche fern.
 - Verwenden Sie nach Möglichkeit keine Beläge, deren Unterseite gummiert oder latexiert ist.
 - Verwenden Sie niemals scharfe, stark alkalische oder lösemittelhaltige Reiniger.

Sehen Sie auch unser Pflegevideo: www.venjakob-moebel.de/service/informationen/pflegeanleitungen.

! Achtung ! Es besteht eine Selbstentzündungsgefahr bei Stoff- oder Papiertüchern, die mit Naturöl- / Möbelölprodukten benetzt sind (Autooxidation)! Getränkte Tücher sind daher im Freien auseinander gelegt mit Wasser zu benetzen und zu trocknen. Nach mind. 48 Stunden können diese dann im Hausmüll entsorgt werden.



INSTRUCTIONS

Name: Care oil, uncoloured.

Character: The Venjakob care oil is a low viscose product to extend the product lifetime of existing oil finishes.

Use: Care and repair of wooden furniture.

Shelf life: The shelf life of the product while in the original sealed packaging is a minimum of 6 months. Open packaging must be carefully sealed again after use.

- Process:
1. The treated surface has to be free of soiling. To ensure the right pre-treatment, the use of the Venjakob neutral cleaner is recommended.
 2. For the proper sanding of the treated surface the provided sanding paper should be used with low pressure in grain direction.
 3. The abrasive dust has to be removed in grain direction with the provided cleaning cloth.
 4. Thoroughly shake the product before use.
 5. For the treatment of the surface, the use of a lint-free cloth is recommended. After dampening the cloth with the undiluted care oil, carefully apply it to the surface evenly in a thin layer.
 6. Any excess of care oil has to be removed with a dry, lint-free cloth immediately after the treatment.
 7. Step 6 has to be repeated after 5, 15 and 45 minutes to achieve a homogeneous surface appearance.
 8. The dried protection film can be utilized first after 24 hours.

Note: The care oil is free of formaldehyde and cobalt.

General information:

Skin contact should be avoided. The use of gloves is recommended. After unintentional skin contact the skin should be cleaned carefully with soap and water.

- The furniture should only be cleaned dry for 7 days after using the care oil.
- Avoid moisture and moist substances on the surface.
- Avoid contact of the surface with hot objects/materials.
- Avoid the contact of sharp objects with the oiled surface.
- Avoid the contact of gummed and latex containing materials with the oiled surface.
- Never use alkaline or solvent-based cleaning agents.

Please watch our cleaning instruction video at: www.venjakob-moebel.de/en/service/informations/care-instructions.

!Attention! Please note that the used, oiled cloth can self-ignite. Therefore it is mandatory to store all used rags, cloths or similar materials in an appropriate container with water for a minimum of 48 hours. It is also possible to dry the oil-damp materials while spread outdoors. After drying for a minimum of 48 hours the used cloth can be disposed with the general waste.